

Constituida la Red Española de Ciudades Inteligentes, RECI

El 2 de julio se constituyó en Las Rozas (Madrid) la Red Española de Ciudades Inteligentes de la FEMP, integrada por cerca de 150 municipios comprometidos con el progreso de las ciudades a través de la innovación y el conocimiento y con el apoyo de las TIC. EL Alcalde de la ciudad anfitriona, José de la Uz, es el Presidente de la Red; y el Alcalde de Ermua, Juan Abascal, y la Alcaldesa de Santander, Gema Igual, ocupan las Vicepresidencias Primera y Segunda.



Redacción

El Edificio Municipal de El Cantizal, en Las Rozas (Madrid), acogió en la tarde del 2 de julio la Asamblea Constituyente de la Red Española de Ciudades Inteligentes, RECI, de la FEMP, de la que forman parte 149 ciudades comprometidas con el progreso económico, social y empresarial a través de la innovación y el conocimiento con el apoyo de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC).

El Alcalde del municipio anfitrión, José de la Uz, es el Presidente de esta Red que tiene como Vicepresidente Primero al Alcalde de Ermua, Juan Carlos Abascal, y como Vicepresidenta Segunda a la Alcaldesa de Santander, Gema Igual.

En este encuentro también acordó el próximo nombramiento de la Alcaldesa de Rivas, Aida Castillejo, como Vicepresidenta Tercera de la Red. Se abordaron además cuestiones relativas al funcionamiento de la Red y se ha informado a los asistentes sobre el Proyecto Espacio de Datos para las Infraestructuras Urbanas Inteligentes (EDINT).

La RECI, que comenzó su andadura en 2011 con la firma del "Manifiesto por las Ciudades Inteligentes. Innovación para el progreso", se constituyó formalmente en junio de 2012. Con esta Asamblea, la Red ha pasado a formar parte de la estructura organizativa de la FEMP.

Su objetivo es intercambiar experiencias y trabajar conjuntamente para desarrollar un modelo de gestión sostenible y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, incidiendo en aspectos como el ahorro energético, la movilidad sostenible, la Administración electrónica, la atención a las personas o la seguridad.

CONSEJO DE GOBIERNO

Presidente

José de la Uz, Alcalde de Las Rozas (Madrid)

Vicepresidentes

Juan Carlos Abascal, Alcalde de Ermua (Vizcaya) Gema Igual, Alcaldesa de Santander

Vocales

- Raquel Miriam Andrés, Alcaldesa de Palencia
- José Francisco Ballesta, Alcalde de Murcia
- Luis José Barcala, Alcalde de Alicante
- David Bote, Alcalde de Mataró (Barcelona)
- María Francisca Carazo, Alcaldesa de Granada
- María José Catalá, Alcaldesa de Valencia
- Natalia Chueca, Alcaldesa de Zaragoza
- Carolina Darias, Alcaldesa de Las Palmas de Gran Canaria
- Conrado Escobar, Alcalde de Logroño
- Rocío Sara García, Alcaldesa de Alcobendas
- José Luis Martínez-Almeida, Alcalde de Madrid
- Jaime Martínez, Alcalde de Palma de Mallorca
- Lluís Mijoler, Alcalde de El Prat de Llobregat (Barcelona)
- · Vicente José Mompo, Presidente de la Diputación de Valencia
- Miguel Ángel Morales, Presidente de la Diputación de Cáceres
- María Nanclares, Concejala de Vitoria-Gasteiz
- Antonio Pérez, Alcalde de Benidorm (Alicante)
- Héctor Pons, Alcalde de Mahón (Menorca)
- Inés Rey, Alcaldesa de A Coruña
- José Javier Ruiz, Alcalde de Rota (Cádiz)
- Carles Ruiz, Alcalde de Viladecans (Barcelona)
- · José Luis Sanz, Alcalde de Sevilla
- · Candelaria Testa, Alcaldesa de Alcorcón (Madrid)
- Francisco Manuel de la Torre, Alcalde de
- · Salvador Torrent Catalá, Alcalde de L'Eliana (Valencia)

José de la Uz

Alcalde de Las Rozas y Presidente de la RECI

"La Red es un ejemplo de innovación pública fuera de nuestras fronteras. Creemos en la capacidad de nuestras ciudades, de nuestros técnicos y en los proyectos que mejoran la calidad de vida de los vecinos"



Juan Carlos Abascal

Alcalde de Ermua v Vicepresidente Primero de la RECI

"La Red nos permite a diferentes ciudades de España compartir conocimiento, tecnología e innovación para poder dar solución a buena parte de los retos del futuro y dejar un planeta mejor a nuestras generaciones venideras"



Gema Igual

Alcaldesa de Santander y Vicepresidente Segunda de la RECI

"Es importante que la tecnología inunde toda la gestión municipal para que seamos capaces de mejorar todos los servicios y a la vez hacer más eficientes nuestros Ayuntamientos"

